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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :40 - FD SJuK 
Status: erledigt  Bearbeiter/in :Frau Siebert 
Stand:  14.06.2016   
  

Betriebsausschuss 25.05.2016 

AF 345/2016 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Dr. Blauwitz 

In der neuen Sporthalle soll auch der Schulsport für die anliegenden Schulen stattfinden. 
Diese Halle reicht für die Anzahl der Schüler nicht aus. Alle Schulen benötigen z. B. Geräte 
und Materialien für die Durchführung des Schulsports. Die Kapazität zur Lagerung ist nicht 
gegeben. Es gibt jetzt schon Diskussionen, dass der Schulsport nicht abgedeckt werden 
kann.  
 

Herr Wagner 

Im Vorfeld ist durch den FB 1 und den zuständigen FD 40 ermittelt worden, wieviel Schüler 
dort am Schulsport teilnehmen.  

 
Beantwortung: 

Am 29.01.2015 fand eine gemeinsame Beratung mit den Schulleitern der drei in Staßfurt 
Nord ansässigen Schulen, dem Gebäudemanagement, dem Planungsbüro Bohndorf sowie 
Mitarbeitern der Verwaltung statt. Den Schulleitern und den ebenfalls anwesenden 
Sportlehrern wurde die Halle vorgestellt. Es wurde durch alle drei Schulen bestätigt, dass die 
Halle den zukünftigen Anforderungen an den Schulsport gerecht wird und der Unterricht 
gewährleistet werden kann.  

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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